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Il polverone sollevato dalPIRI 

Italsider: mistificante 
la polemica urbanistica 

' f - i \ l i ; , 

Il compagno Geremicca a « Tiro incrociato » indica le reali responsabilità della crisi - L'as
sessore Di Donato dichiara la disponibilità del Comune a rivedere la normativa del PRG 

v l\ f 

Continua la campagna di tesseramento al PCI 

Già 17 mila gli iscritti 78 
Cinquemila le tessere rinnovate nelle fabbriche e nei posti di lavoro 
1000 nuovi iscritti - Duemila le donne - Costituite numerose nuove cellule 

In molte cellule di fabbri
ca e in molti luoghi di la
voro 1 risultati raggiunti so
no particolarmente significa
tivi, ma anche nel resto del
le sezioni e delle cellule II 
lavoro sta procedendo a rit
mo serrato. Gli Iscritti a Na
poli e provincia in questo pri
mo mese del tesseramento '78 
sono stati 17.000. Cinquemila 
sono le tessere rinnovate nel
le fabbriche e nel luoghi di 
lavoro; mille sono i nuovi 
Iscritti; duemila le donne. Tra 
le sezioni che hanno superato, 
o raggiunto, il 100% sono da 
segnalare quelle di S. Ana
stasia, del Corso, di Qualla-
no, mentre la sezione ATAN 
ha già rinnovato 843 tessere 
su 1105, quella di Castelcl-
sterna è quasi al 907c come 
la sezione « Alfanl » di Tor
re Annunziata e di Pomi-
gliano D'Arco. 
> Tra le cellule di fabbrica 
e dei luoghi di lavoro c'è 
da rimarcare il lavoro del 
compagni della cellula Cemen-
tir che in 3 giorni hanno 
superato il 100% degli iscrit
ti; quello della cellula del
l'ospedale S. Gennaro; del
l'A.T.I.; di « Scaturchlo »; del-
VE.N.E.L. di S. Giovanni; del
la Driver (che ha reclutato 
oltre 100 nuovi Iscritti); del
la cellula del Monte dei Pa
schi di Siena (la media tes
sera è. in questo caso, di 25 
mila lire); della cellula del 
Banco di Napoli; della FIAT; 
della « Damiani » e dell'» Al
fa Sud » (dove ben 70 sono 
i nuovi iscritti). 

Sono nate, sempre in que
sto primo mese del nuovo tes 
seramento, numerose cellule 
di fabbrica: quella della FAG 
a S. Anastasia (reclutati 19 
nuovi Iscritti); della Merisin-
der; della Bifulco; dei Lami
natoi meridionali di Arzano; 
della Selenia di Giugliano e 
degli edili della 167. Ecco 
l'elenco dei compagni che as
sieme al segretari partecipe
ranno al tesseramento oggi: 
a Pendio Agnano, Nespoli; a 
Soccavo, Cotroneo; al rione 
Traiano, Gennaro Pinto e Ce-
voll; a Fuorlgrotta, Gianni 
Pinto; al Camaldolt. Antonio 
Rocco; a Cappella Cangiani, 
Papa; all'Arenella. Impegno; 
a Chiaia Posillipo, Vitiello e 
Cammarota; alla S. Giusep
pe Porto, Ferraiuolo; alla stel
la «DI Vittorio». Rasld; a 
Porta Piccola, Antinolfi e Spo
to; alla sezione Mercato, Mo
la e Olivetta; alla « Quadro » 
di Vicaria. Bontà Polito e 
Tubelli; alla Luzzatti «Gri-
mau », Anzi vino; a Stadera, 
Zambardino; alla « DI Vitto
rio », Nino Daniele; a Pon
ticelli, Cennamo e Sandome-
nlco; alla Centro, D'Angelo 
e Lupo; a Secondigliano a Ina 
Casa ». Imbriaco; a Capodi-
chlno. Annunziata; a Maria-
nella. Di Munzio; a Mlano. DI 
Meo; a Marigliano. Stellato 
e Limone; a Nola, Correrà; 
a Casorìa « Centro ». Visca; 
ad Afregola, Laezza; ad Ar
zano. D'Auria e Pastore; a 
Frattamaggiore, Petrella; a 
Frattarninore, Liguori; alla 
« Centro » di Pozzuoli. Ilio 
Daniele; a Bacoli. Dottorini; 
a Porto - d'Ischia. Marzano; 
alla « Lenin » di Ercolano. 
Sulipano; alla « Togliatti » di 
Ercolano. Giuseppe Cozzolino; 
a Portici « Gramsci ». De Ce
sare: a S. Giorgio a Cre
mano. Langella; a Boscorea-
le. Matrone: a Castellamma
re: alla « Lenin ». Salvato; 
alla « Gramsci ». De Filippo; 
alla «Grieco». Vozza: alla 
« De Martino » Saul Cosenza. 

Anche la FGCI è Impegna
ta con il tesseramento del 
*78 e nel seguenti circoli è 
prevista la presenza di com
pagni: a «Stella». Schiano; 
a Fuorigrotta. Napoli; a No
la. Caiazzo: a Vicaria. Straz-
zullo; a Giugliano. Izzi: a 
Miano. Libertino: a Pozzuoli. 
Conte: ad Arenella. Vinci; 
alla Curiel. Pulcrano: a Bar
ra. Nugnes. 

Tutte le sezioni. Inoltre de
vono inviare al più presto i 
dati aggiornati 
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FOTOCOPIATRICE 
SU CARTA COMUNfi 

CONCESSIONARIO 
PER NAPOLI 

Le decisioni del comitato federale 

Nuovi incarichi nella 
Federazione PCI 

< 
Il Comitato federala e la Commissione federale di 

controllo hanno approvato, in una riunione svoltasi ne 
giorni «corsi, alcune modifiche nella composizione degli 
organi dirigenti e nella struttura delle commissioni di 
lavoro della Federazione, anche in rapporto alla recente 
costituzione del Comitato cittadino del Partito. 

La Segreteria della Federazione, nella quale sono stati 
eletti I compagni Cennamo e De Cesare, risulta ora cosi 
composta: Eugenio Donise, segretario; Aldo Cennamo; 
Vittorio De Cesare; Berardo Impegno; Renzo Lapicclrel-
la; Giovanni Olivetta; Antonio Tubelli e Salvatore Vozza. 
Entrano a far parte del Comitato direttivo della Fede
razione il capogruppo consiliare al comune di Napoli, 
Antonio Sodano e Arturo Marzano. 

E' stata accolta la richiesta del Comitato regionale 
di mettere a disposizione per un nuovo incarico H com
pagno Pierluigi Cossu. che lascia la stampa e propaganda. 

Alla presidenza delle quattro commissioni In cui si 
articola II Comitato federale sono stati chiamati I com
pagni: Angelo Abenante (Riforma dello Stato e autono
mie locali); Saul Cosenza (Problemi dello sviluppo del 
Partito), Arturo Marzano (Programmazione e Sviluppo 
economico); Enzo Lapiccirella (Istituzioni culturali e 
orientamenti ideali, informazione, propaganda). 

I dipartimenti e le commissioni di lavoro della Fede
razione sono i seguenti: 

UFFICIO DI SEGRETERIA: responsabile i l compa
gno Renzo Lapiccirella. 

ORGANIZZAZIONE: responsabile II compagno Aldo 
Cennamo, Antonio Russo, Antonio Liguori. 

ENTI LOCALI: responsabile II compagno Salvatore 
Vozza, Antonio Dottorini. 

RIFORME: responsabile i l compagno Giovanni Oli
vetta. Anqelo Abenante. Raffaele Langella 

LAVORO: responsabile i l compagno Antonio Tubelli, 
LUÌQÌ D'Angelo, Salvatore Cervone. 

CULTURA - STAMPA E PROPAGANDA: responsabi
le i l compagno Vittorio De Cesare. Francesco Ceci, Osval
do Cammirota e Giuseope Cozzolino (Stampa e propa
ganda); Emilio Nit t l (Scuola). 

FEMMINILE: resoonsablle la comoagna Pina Orpello. 
AMMINISTRAZIONE: responsabile il compagno An

tonio Pastore. 
Altre commissioni, o gruppi di lavoro, hanno i l com

pito di curare l'attività di partito in settori particolari 
v o su problemi specifici: Ordine democratico e pubblico 

impieqo (responsabil* i l compagno Marino Damata); 
Giustizia (responsabile II compagno Gerardo Vitiello); 
Agricoltura (resoonsablle i l compagno Gennaro Limone). 

Questa articolazione He| lavoro di partito, suggerita 
dall'esiqenza di fronteqqian» in modo più soecifico pro
blemi a cui lo sviluppo della situazione politica confe-

i risce maggiore rilevanza e urqenza. verrà ulteriormente 
estesa e mealio definita, sulla base dell' esoerienza in 

<- corso, da parta dagli organi dirigenti della Federazione. 

Intensa l'attività della squadra mobile 

Nel mese scorso recuperata 
refurtiva per 390 milioni 

Recuperata refurtiva per 
390 milioni, denunciate 105 
persone per gavi reati, arre
state 203 persone, altri 60 ar
resti effettuati su mandati di 
cattura emessi • dalla magi
stratura, chiuse cinque bische 
clandestine: questa l'attività 
del mese di novembre della 
squadra mobile, diretta dal 
dottor Bevilacqua 

Queste operazioni sono sta
te effettuate, di volta in vol
ta, sotto la direzione dei vari 
dirigenti dei reparti della 
mobile napoletana (dottor 
Perrini, Zannlni, Ippolito. 
Malvano e capitano Mauro). 

L'attività di prevenzione dei 
reati è stata indirizzata prin
cipalmente ad evitare reati 
contro il patrimonio e lo 
spaccio di stupefacenti Per 
prevenire gli scippi, poi, sono 
state impiegate le squadre 
dei « falchi » che hanno pat
tugliato continuamente le 
strade cittadine. • " " 

Negli ambienti della droga. 
invece, sono stati fatti infil
trare vari agenti che hanno 
permesso l'arresto di diversi 
spacciatori. Bla con il perio
do delle feste natalizie l'atti

vità della mobile sarà ancora 
più intensa. Sono state isti
tuite speciali pattuglie in 
borghese, di controllo di e-
sercizi e locali pubblici, non
ché del luoghi che In questo 
periodo festivo saranno, co
m'è tradizione, maggiormente 
affollati 

4 sedute del 
consiglio 
comunale 

I capigruppo consiliari e i l 
sindaco, compagno Valenzi, 
hanno concordato i l calenda
rio dalla prossime quattro se
duta dal consiglio comunale 
par la discussiona della no
mino noi vari organismi cit
tadini. 

E* stato stabilito che le se
duta si terranno domani, a 
successi vamenta nei giorni 
13, 21 e 22 dicambre, alla ore 
19, o eh* la votazioni sulla 
nomino di competenza del 
consiglio avvarranno al ter
mina dalla seduta stessa. 

Delegazione di Ponticelli in Comune 

SOLLECITATA LA DELIBERA 
SUI CENTRI SOCIO-SANITARI 

- Rappresentanti dell'ammi
nistrazione • dalla maggio
ranza si sono impegnati af
finchè sia or**** discussa in 
gianta • in centiglio comonele 
la delibera istHwthra dei can
n i sociosanitari nei Cernane 
di Napoli. 

via ch id ia 2 D / na 
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La richiesta è 
comitato provvisorie di ojt-
sttewa dal cantra sociosanita
rio di Ponticelli, l'unico che 
da parecchi masi ha comin
ciate a funzionare o ad ano-
rare corno consultorio o co
rno contro di medicina «rt-
vonthra noi popoloso ejoortie-
esam aMmssaVaàaW lgh f fAg j^ fg» * ! OLAldlaW i f j fJfpVJ* wvfJjf F¥#^^svffOje^po erwl'aTeaT™' 

monto con la realtà sociale. 

Una delegazione del centro, 
assiemo ai consiglieri di quar
tiere, si i incontrata con I 
consiglieri Arsala (PRI), Va 
squez (DC), Dino Daniele od 
Emilio Laos (PCI) e con l'as-
scssero D'Ambrosio (PSDI). 
E' stata mostrata l 'att ivit i 
dei contro, che non può pro-
segoira so non viene estasi-
lizzata» sposta struttura in
dispensabile (o provista dalla 
riforma sanitaria) mediante 
rapprovaziene dalla delibera 
già do lampo pronta. 

I rappresentanti dei groppi 
consiliari nonno espresso il 
loro accordo con lo richieste 
dai contro o dai consiglieri di 

Ponticelli. 

Intervenendo a «Tiro in
crociato », una trasmissione 
di Telenapoli che andrà in on
da < mercoledì prossimo, il 
compagno Andrea Geremicca, 
assessore comunale alia Pro
grammazione, ha ribadito, a 
proposito della vicenda Ital
sider, la disponibilità della 
amministrazione a i prende
re in considerazione ogni ri
chiesta di modifica della nor
mativa al piano regolatore 
una volta conosciuti i piani 
dell'IRI per la ristrutturazio
ne dello stabilimento siderur
gico di Bagnoli. 

Questa puntualizzazione ri
sulta quanto mai opportuna 
alla luce della recente lette
ra inviata da Petrilli al sin
daco. compagno Valenzi. nel
la quale ancora una volta si 
tenta di trasformare la pole
mica urbanìstica in un velo 
dietro il quale nascondere le 
reali responsabilità della cri
si che investe non solo lo sta
bilimento di Bagnoli, ma l'in
tera industria siderurgica na
zionale. 

Anche l'assessore all'Urba
nistica, il compagno sociali
sta Giulio Di Donato, è inter
venuto su questo aspetto del
la vicenda prendendo lo spun
to dalla risposta che il sotto
segretario alle Partecipazioni 
Statali, Bova, ha dato alla 
camera a una interrogazione 
presentata da parlamentari 
napoletani. Di Donato affer
ma che «l'alibi delle diffi
coltà derivanti dal piano rego
latore generale di Napoli non 
è sufficiente ad assolvere il 
governo, le Partecipazioni 
statali e TIRI dalle gravi re
sponsabilità per il mancato 
avvio della ristrutturazione e 
la conseguente morte lenta 
dello stabilimento di Bagnoli». 

Afferma ancora Di Donato: 
« L'attuale normativa avrà vi
gore fino al 1986 e, dopo que
sta data, saranno consentiti 
comunque interventi di ma
nutenzione. Ma abbiamo più 
volte affermato, anche in con
siglio comunale, che siamo di
sposti a concedere la proro
ga della variante, a patto 
che ce ne venga fatta richie
sta formale e, soprattutto, a 
condizione di conoscere i pro
grammi dell'Italsider per Ba
gnoli e di avere garanzie 
che essi saranno poi attuati ». 

Il compagno Geremicca. 
sottoposto al fuoco di fila del
le domande di alcuni giorna
listi. ha ricordato le pesanti 
responsabilità della classe im
prenditoriale pubblica che. 
nel settore della siderurgia 
non ha saputo prevedere la 
crisi mondiale cui l'acciaio 
andava incontro e preparar-
visi adeguatamente- Oggi. 
poi, c'è il pericolo reale che 
in questo settore, che deve 
sempre più puntare su una 
qualificazione della produzio
ne verso gli acciai speciali, 
s'inserisca con posizioni di 
maggioranza l'industria pri
vata, come stanno a testimo
niare le manovre della FIAT. 

Il problema dell'Italsider di 
Bagnoli non può essere visto 
a se stante. Va collocato nel 
più generale contesto della 
« questione siderurgica » na
zionale e europea. Ecco per
ché i sindacati, i lavoratori. 
le forze politiche democrati
che hanno respinto la cassa 
integrazione. Non perché non 
sono chiare le prospettive, 
non sono sufficientemente e-
videnti gli sbocchi produttivi 
che si intendono dare allo 
stabilimento di Bagnoli, per 
quanto ci riguarda 

E' allargando il discorso al 
complessivo problema del de
stino di Napoli, non si può 
non collocare la questione I-
talsider nel più generale con
testo della politica delle Par
tecipazioni statali, tenuto con
to che il 70 per cento del no
stro patrimonio industriale è 
pubblico. Di qui l'esigenza di 
costringere le Partecipazioni 
statali a confrontarsi con i 
partiti, con i sindacati e. so
prattutto. con gli enti locali 

Dibattito su 
informazione 

e stampa 
comunista 

I problemi dcirinfoontrionc, 
4*lla tfiftnioiM «dia starna*. 
il molo odia starno* comunista 
a Napoli * m i Manosiorao. |* 
«micetta attwalì, la caajaatna 
aaaaaaannii per il ' 7 1 , sono 
oli a n s i m i ! tao saranno fi-
scavi aMrtariì in una rioniono 
oolta tcoaranosjo coajraelsta al
lo 18,30. All'incontro parteci-
oaraneo i coaaoooBi nsoonsaoili 
eolia sta**** a pi M «•••*» «ol
io M D O M , i foooonsaoili ól col
late al sortito noi posti ai 
lavoro, i olffvsori. 

• imsnsiisna al attonite 1 
coNtpeaaJ Casinaro finto Osila 

trofie* Rocco Di aoaai, oolla 
fooeitone sjsoofotoiio OMinfMts, 
Ramo Laofcdrolle oolla n p i l i 
ria ooH* Isiaisalsns. * Vitto
rie 0 * 
lai 
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Tra sette giorni le elezioni scolastiche 
i i 

Come discutono i genitori 
in assemblea elettorale 

Era organizzata dai genitori della lista 1 di Chiaia • Posillipo al 41. di
stretto - In questi giorni la città vive un'intensa fase di preparazione 

' r Ore 18,30. Liceo Umber
to: < un'aula scolastica al 

' primo piano. I genitori del
la lista n. 1 per le elezioni 
dei distretti presentano a-
gli altri genitori i loro pro
grammi, le loro idee. 
quello che significa, secon
do loro, impegnarsi e par
tecipare nella realtà del 
distretto Chiaia-Posillipo. 
il 41°. E' una delle deci
ne e decine di assemblee 
che vedono seduti fra 1 
banchi delle aule scolasti
che. in questi giorni, mi
gliaia di studeilti. di inse
gnanti. di genitori, di per
sonale non docente, tutte 
insomma le componenti e-
lettive dei distretti. La 
campagna elettorale non è 
certo facile. Anche nell'as
semblea dell'Umberto le 
osservazioni e gli interven
ti dei genitori presenti 
mettono in luce la sfiducia 
nei decreti delegati, nella 
famosa rivoluzione silen
ziosa che non c'è stata da 
tre anni a oggi nella no
stra scuola: non tutti i ge
nitori poi se la sentono di 
partecipare a riunioni e 
assemblee. 

« Eppure — dicono gli 
studenti della Lista 1 del 
41° distretto che affolla
no anch'essi l'Umberto nel 
corso dell'assemblea — il 

t disimpegno degli studenti 
e di tutte le forze innova 
trici non può che peggio
rare le nostre condizioni 

Seduti intorno alla catte 
dra dell'aula scolastica i 
candidati della Lista 1 han
no subito affermato che 
non vogliono nessuna de
lega chiedendo di essere 
eletti, né vogliono diven
tare gli « addetti ai lavo
ri ». Solo la partecipazio
ne di massa — hanno ag
giunto — darà forza al 
nuovo organismo dei di
stretti. 

A Chiaia-Posillipo (quar

tieri centrali di Napoli) 
sono concentrati tutti i ti
pi di scuola. ' istituti al
berghieri, • tecnici, licei, 
scuole private, con ca
renze di spazi e di attrez
zature collettive, ma an
che con numerose attrez
zature i sportive, musei e 
strutture private e di pro
prietà di enti che non so
no per niente utilizzati e 
sfruttati dai giovani e da 
gli studenti. I genitori han
no presentato tre liste. U-
na è di ispirazione cattoli
ca. un'altra è di destra: 
poi c'è la n. 1 che ha or
ganizzato l'assemblea e 
che ha come motto: « Uni
ti per la salvezza e il rin
novamento della scuola ». 
E" formata da genitori co
munisti. socialisti, repub 
blicani. socialdemocratici, 
i partiti che hanno dato 
vita nella nostra città al • 
documento unitario ' al 
quale si sono ispirate tut
te le liste che portano que
sto motto, ma comprende 
anche genitori indipenden
ti e democristiani 

« In questo nostro ritro
varci insieme non c'è nes
suna forzatura — dice Sil
vio Catapano, che è an
che consigliere comunale 
de — siamo un gruppo di 
genitori con idee e pro
grammi comuni die si so 
no uniti di fronte all'emer 
genza della situazione. La 
crisi della scuola e della 
società non ha bisogno di 
contrapposizioni, ma di ti-
nire le energie disponibili, 
pur senza annullare le dif 
ferenze ideologiche »: solo 
con la partecipazione e la 
collaborazione di tutti è 
possibile operare per una 
realistica trasformazione 
della scuola — aggiunge 
il vecchio indipendente vi
cino al PRI. Noi abbiamo 
come denominatore comu
ne la lotta alla violenza 

Intanto l'assemblea con
tinua. Quali saranno i col 
legamenti dei distretti con 
le varie scuole? E con i 
consigli di istituto? E con 
il quartiere? Sono alcune 
delle domande dei genito. 
ri. Quando parliamo dei 
distretti — rispondono i 
candidati — non dobbiamo 
riferirci solo agli eletti. 
ma nel nuovo organismo ci 
saranno anche i rappresen
tanti dei comuni, degli im
prenditori. e delle associa
zioni culturali. 

« Alla Carlo Poerio-Fio-
relli non ci sono palestre, 
non c'è spazio, non c'è a-
scensore — dice una ma-

, dre sintetizzando uno dei 
problemi del distretto —. 
« L'utilizazione degli spazi 

> inutilizzati del - quartiere 
, per attività ricreative e 

didattiche — dice la com
pagna Cerqua. candidata 
— è uno dei punti del pro
gramma della nostra lista. 

> A Chiaia-Posillipo ci sono 
' moltissime scuole private 
ricche di palestre, campi 

' sportivi spesso sottoutiliz
zati e che potrebbero es-

' sere usati anche dalle 
^scuole statali. Ci sono ad
dirittura gli ampi spazi e 

, le attrezzature dell'ex GJL 
che tutti t cittadini potreb-

. bero usare e sfruttare ». 

. '• € Abbiamo scoperto — 
aggiunge la compagna 
Cerqua — che il tennis 
club della villa comunale 
ha una convenzione da 
ben nove anni con il co
mune secondo la quale do-

' vrebbe fornire gratuita
mente corsi di tennis a 120 
bambini dai 9 ai 14 anni. 
E' una posibilità che le as
sociazioni democratiche di 
genitori, il consiglio di 
quartiere, il consiglio di
strettuale devono riuscire 
a sfruttare ». 

Marina Maresca 

I prossimi appuntamenti 
Assemblea 

dell'amministrazione provinciale 
Domani alle 10,30 nella sald del Consiglio 

provinciale a S. Maria La Nova ' assem 
blea generale organizzata dalla ammini
strazione provinciale nel corso della quale 
tutte le liste candidate nel consiglio scola
stico provinciale potranno esporre i loro 
programmi. Nel corso della assemblea 
sarà distribuito gratuitamente II volume 
edito dal CPE sui distretti di Napoli e pro
vincia. All'incontro sono invitati tutti ì cit
tadini. 

Manifestazione al 47° dislrefio 
Domani al 25 circolo didattico di via 

Settembrini alle 17 manifestazione delle l i
ste IV dei docenti e della I I dei non do
centi: « Unità e democrazia per la sal

vezza e la riforma della scuola » su: « Ve
rifica della sperimentazione e aggiorna
mento. nuova professionalità del persona 
le della scuola ». 

• -s - , '« „ 

Conferenza distrettuale ad Aversa 
Domani nella sala consiliare di Aversa 

alle 16 conferenza distrettuale organizzata 
dall'assessore alla P.l. del Comune. Sono 
invitate autorità scolastiche, civi l i , politi
che e sindacali. 

, Studenti del 41° distretto 
Mercoledì 7 nella palestra delle scuole 

Mercalli Pagano dalle 17 in poi manife
stazione della lista 1 degli studenti: « Uni
tà dei giovani per la democrazia, i l la
voro. la salvezza e i l rinnovamento della 
scuola ». Ci sarà anche uno spettacolo or
ganizzato dagli stessi studenti. 

Che senso ha 
partecipare 

'l 'ulte le i - l i lu / io i i i pulì-
l i l i i l ic , un It'iupo i-liiiiH> cil 
i'M-liisi\c, sotto l.i pi op in 
ile d i ' u n a i-rcMiMiti* tlo-
I I I . I I K K I ili > r r \ i / i " (xi . i l i . 
detono api irsi a fui me ili 
partecipazione (lenioci a l i 
t a . M o l t i , nella -cuoia, i 
problemi non u - o l l i ; più 
clic in a l t r i scltoi i , pioprio 
per la condii / ione accentra
la in regime di monopolio 
da parte della D C . Si pai 
sà dagli effetti d i iompei i l i 
della scolarizza/ione ili 
ma»sa, ai contenuti de l l ' in 
segnamento da aggiornate 
ai tempi ed alla i l n e i - a 
realtà socio-economica, pei 
i qual i mancano nomini e 
mezz i ; ma — «opraltnllo 
— c'è i l male*»erc della 
g io \entù . colpita da una 
cri- i prolungata: tramonto 
di un - i - teina di \ a l o r i del
la \ceci l ia clas«e egemone 
che ha perso ogni credibi
lità anche con Te-empio 
quotidiano dato dai -noi 
d i r isenl i sino ai ma—imi 
\ e r l i c i ; modello di svilup
po di - tor to , mirato M I una 
ler/ iarÌ7za7Ìoi je iperbolica 
fondamentalmente i l i natu
ra a—i- len/ ia le (pochi pro
ducono ricchezza, molt i la 
sperperano e pochissimi 
p r h i l e g ì a l i la accumulano. 
magari in Svizzera con 1* 
aiuto di S i n d o n a ) ; assolu
ta incertezza di futuro man
cando una diretta prospet
t a a di a: -o i l i imei i lo al la-
\o ro per la ma-^a di l i -
cenzial i , d ip lomal i , lau
reat i , i qual i tutt i , d 'al lra 
parte, desiderano «ni» un 
lavoro imp iega l i / in . 

Tu qite*te condizioni , tre 
anni fa. con zrande entu
siasmo. part i l ' impresa spa
ziale a tre stadi ( le tre 
componenti scolastiche) d ie 
doveva contribuire a r icu
cire profonde lacera/ ioni 
sociali, consentendo un dif
ficile « aggancio n in orbi 
ta Ira perdonale scola-tico 
docente e no — . zcni lor i 
e s i n t a n i . 

Se l 'opera/ ione non può 
dirsi commuta, non e nem
meno f a l l i l a : è un prores-

- «o storico, polit ico, sociale 
d i e ha l i i-ogno del suo 

' tempo per maturare e clic 
r ir l i iedc la apua—innata 

« consapevole civile parte
cipa/ ione di tu l l i per an
dare avant i . I n que- l i an
ni nualclie co-a sj f. i n l l v 

«n: ba-ta peti-are alla puh-
Idicilà delle sedute, alle 
lezioni sii |r,- ioiif, i .ei-mo e 
-l i l la cns| ì iu/ ioi ie. e a! mol

li nuovi temi cu l l a l i nella 
- ( i tola. ( ì l i iu-eguaii l i , f tu-
- i t a l i pei un t ia l lamenlo 
non -oto ccouniuiin che è 
ingii i -to. ma che pagano 
la (olpa udle l t iva di una 
ei tata - iudacal iz /azionc ( i 
- o l i l i . . . autonomi) , hanno 
pi ogt e—iv aulente perduto 
gtau patio della iniziale 
tlif(ì(len/.a: maggioie e più 
incisiva si pi evede la lo
to collahorazione nei pio— 
- i m i ann i . 

( ì l i - Indenti hanno e t i l i -
tato celt i atteggiamenti 
di r i f iuto (avevano lieti 
i.igione di crit icale il siste
ma noi i l lativo.. . ma l fa l lo ; 
ma dovevano occupale i l 
nuovo spazio di ih muri ti
zia che es-i s|e-si con le 
I m o lolle avevano aper
to) e si daranno una i o u -
- i - teute forza partecipati
va : pei (fucila educativa 
att iva, apetta al sociale. 
permanente che è scopo 
i omiiue. 

No i genitori , nece—.ina
mente i l i -uruauiu e meno 
pie-cul i nella -cuoia, da
remo tuttavia il no-tro 
(on l r ihu lo . incoraggiali dal 
fatto che. f inalmente, io l i 
la rea l iz /a / ione dei di-tt et
ti e del cou-iglio -cola- l i -
(o pi ov incitile, si potrà fo
la te i l silenzio ili gomma 
della huiociazia e si ot
terrà che su certi bal lett i 
o-cetiì di supplenze (sino a 
li> in un anno nella -les-
-a inaici i a ! ) , su certi r i 
lardi ed i l i z i , su cede gi.«-
i lualoi ie errate, vi siano 
-edi puhhliche collegiali d i 
accertamento, dì di-ciissio-
ne e di controllo. 

Ala ciò avverrà, al di là 
e persino contro certe stroz
zature normative, soltanto 
-e i l movimento avrà « m i 
l ioni di gambe »: si po
li ebbe dire (he i cousigli 
di i - l i luto e di eh colo non 
potevano funzionare in pie
no senza di - t rc l t i e lonsi -
glio scolastico provinciale: 
ma è certo d i e anche que-
- l i u l t imi saranno in d i f f i 
coltà senza una imponente 
partecipazione alle a—cni* 
Idee ed ai con-igl i d i clas
se. K. per cominciare a l 
le urne: gli a—enti volano . 
contro. M a qui - i tratta d i 
dir i t to allo ' Ind io e di d i 
r itto al lavoro che riguar
dano ì nostri f i ^ l i . 

Massimo Genghini 
Candidalo per i l consiglio 
scolastico provinciale nella 
I I I lista. 

PICCOLA CRONACA 
I L GIORNO ' 

Oggi domenica 4 dicembre 
1977. Onomastico Barbara 
(domani Dalmazio). 
USO E ABUSO 
DEI FARMACI 

Demani alle ore 17,30 pres
so la Biblioteca Comunale 
a R. Caccioppoli » — via Zan-
fagna 3, Fuorigrotta — si 
terrà una tavola rotonda sul 
tema: «Educazione sanitaria: 
uso ed abuso dei farmaci». 
LUTTO 

Colpita da un male Ine
sorabile si è spenta la mo
glie del compagno Gennaro 
Florio. Alla famiglia le con
doglianze dei comunisti del
l'ex rione Siberia e della se
zione di Marianella. 

FARMACIE DI TURNO 
Zona Chiaia • P.zza Ame

deo 2. Riviera - via D. Mo
relli 22; via Tasso 109; p.zza 
Torretta 24. Posillipo - via 
del Casale 5; vìa Petrarca 
106. %, Ferdinando • via Ro
ma 287. MontKalvario • oso 
VltL Emanuele 245. S- Giù 
seppi • via S. Chiara 10. Av
vocata • csio Vitt. Emanuele 
475. S. Lorenzo • via Pessina 
88; via A. Mazzocchi 23; San 
Giov. a Carbonara 83; via S. 
Antonio abate 61. Mercato -
S. Maria delle grazie a Lo
reto 62. Fondino • via P. Col
letta 32. Sitila - oso Amedeo 
di Savoia 212; p.zza Cavour 
150. %. Carlo Arena - via N. 
Nicolini 55; via Paradisiello 
alla veLria 45. Vomero-Are-
nella • via ELA. Mario 6%8; 
via Orsi 99: via Scarlatti 99; 
via B. Cavallino 78. Colli Ami
no! - Colli Aminei 74. Fuori-
grotta - via M. Gigante 62; 
via Consalvo 64. Porto - via 
Depretis 45. Poojiorealo -
star. Centrale cso Lucci 5; 
via N. Pogp'oreale 152/h. Soe-
covo • via Eoomeo 85. Pianu
ra - via Duca d'Aosta 13. Ba
gnoli • via Acate 28. Ponticelli 
via B. Longo 52. Barra -
ozza Umberto. S. Giov. o 
Tod. - c so S. Giov. a Te-
duccio 102. Mlano - via Vitt. 
Emanuele 11. Secondici iano • 
via Diacono 61/A: via Mon
viso 9. Chlalano Marianella 
Piotinola • via Napoli 49. Pi
scinola. 

FARMACIE NOTTURNE 
Zona . S. Ferdinando: via 

Roma 348. Montecalvario: 
pjzza Dante 71. Chiaia: via 
Carducci 21; Riviera di Chia
ia 77; via Mergellina 148. 
Mercato, Fondino: pjzza Ga
ribaldi 11. S. Lorenzo, Vica
ria: via S. Giov. a Carbona
ra 83; Staz. > Centrale cso 
Lucci 5; Cal.ta Ponte Casa
nova 30. Stalla, S. C. Arena: 
via Foria 201; via Materdei 
72; corso Garibaldi 218. Colli 
Aminei: Colli - Aminei 249. 
Vom. Arenella: via M. Pisci-
celli 138; pzza Leonardo 28; 
via L. Giordano 144; vja Mer-
liani 38; via D. Fontana 37; 
via Simone Martini 80. Fuo
rigrotta: p.z2a Marc'Antonio 
Colonna 21. Seccavo: via E-
gliano: corso Secondigliano 
174. Bagnoli: via Acate 28. 

Ponticelli: via B. Longo 52. 
Poggioreale: via Taddeo Da 
Sessa 8. Posillipo: via Pe
trarca 173. Pianura: via Pro
vinciale 13. Chiaiano. Maria
nella, Piscinola: via Napoli 
46. . . 
NUMERI UTILI 

Guardia medica comunale 
gratuita, notturna, festiva. 
prefestiva, telefono 315.032. 

Ambulanza comunale gra
tuita esclusivamente per il 
trasporto di malati infettivi, 
orario 8-20, tei. 441.344. 

Pronto intervento sanitario 
comunale di vigilanza alimen
tare. dalle ore 4 del mattino 
alle 20 (festivi 8-15). telefo
no 294.014/294.202. 

Segnalazione di carenze 
igienico-sanitarie dalle 14,30 
alle 20 (festivi 9-12). telefo
no 314.935. 

CENTRO INTERNAZIONALE 
PER LA FORMAZIONE 
DI SPECIALISTI 
SUI CALCOLATORI ELETTRONICI 
CORSI PER ANALISTI 
PROGRAMMATORI E PERFORATORI 

A D V E X - N A P O L I 
Via Guantai Nuovi. 25 

Telefono 311163 

VIA C. DE roiJRUIS, 
(VIA. C I L E A ) 

APPARTAMENTI DA 

3 - 4 - 5 CAMERE 

PREZZI A PARTIRE. 
DA L. 3 0 . 0 0 0 . 0 0 0 

MUTUO FONDIARIO 

COSITI TELEFONO 

418166 

CONCORSO POSTE 
PREPARAZIONI CELERI DI 

DATTILOGRAFIA e CALCOLO MECCANICO 
-ONO APERTE LE ISCRIZIONI PRESSO 

L'ISTITUTO ARTI E SCIENZE 
Corso Garibaldi, 340 - Tel. 200-201 • Napoli 

(Piazza Principe Umberto) 

L/l>tSIG£QWGQW UfcPzP 

AZIENDA MUNICIPALIZZATA 
CENTRALE DEL LATTE 

CORSO MALTA 152 - NAPOLI 

hi porta a conoscenza di tutti gli interessati che la 
Azienda Municipalizzata Centrale del Latte di Napoli ha 
bisogno per Tanno 1978 di latte fresco prodotto nella Re
gione Campania per una quantità totale di circa 63 mi
lioni di litri. 

Gli interessati dovranno far pervenire la domanda di 
fornitura entro e non oltre il 10 dicembre 1977 all' e Azien- " 
da Municipalizzata Centrale del Latte di Napoli ». Corso 
Malta n. 152. Napoli. Vale a tal proposito la data di 
arrivo al protocollo aziendale. " '. 

Gli interessati potranno prendere visione delle norme 
per la ammissione al conferimento presso la Direzione ; 
dell'Azienda tutti i giorni, esclusi il sabato e la dome
nica. dalle ore 9 alle pre 16. 

' ' ' . , ; ' I L DIRETTORE ff /•„' 

' ' doti. ' Domenico BOENZI 
. f i 
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